

「心に花 人に愛 奉仕によるこびを」

会長 佐藤 佳朗



THE WEEKLY REPORT
2010~2011

TAKIKAWA ROTARY CLUB

本日は 第2715回 例会

プログラム

警察署長のお仕事

No. 2560 4月28日(木)

次週以降の予定

5月5日(木) 休会(法定休日)

5月12日(木) 観桜会

5月22日(日) 釣り大会(移動例会)

第2714回 例会報告

会長挨拶・報告



滝川開村120年記念「滝川かるた」が滝川市より我がRCに寄贈されております。中身は大変素晴らしい内容です。販売したそうですが、直ぐ売り切れてしまい今は無いそうです。貴重なものですので、廻しますんで見て下さい。

本日は麻雀同好会の担当例会で山崎会員の卓話となっておりますが、スポーツ選手は大変ユーモアとウィットの富んだ会話の出来る人が多いようです。昭和天皇が健在の頃、園遊会で柔道の世界チャンピオンだった山下選手に笑顔で「一生懸命やっているようですが随分ホネが折れますね」これに対して直立不動で「ハイ2年前に骨を折りました」天皇は一瞬キョトンとして「あ、そう」当時テレビで放映されました。かつて日本シリーズで巨人と西武戦、テレビの解説者が田淵幸一アナウンサーがこう話しかけた。「田淵さんほどの名選手でも現役時代には何度もカベにぶち当たった事があるんでしょね」いわく田淵幸一はすました顔で「いや、僕の場合はカベではなくて何度もタマにぶち当たり気絶しそうになりました」

滝川ロータリアンの中にも特にそういうセンスの持ち主が多いと思います。

幹事報告



1. 先週に引き続き春の全国交通安全運動に伴う街頭啓発の依頼が参りました。日程等を受付前の掲示板でもお知らせしておりますので、参加のご協力をお願い致します。

5月11日・12日・13日・16日・18日・20日の6日間です。

時間：午後5時00分～5時30分

場所：中央検問所(旧 栄町菱友スタンド前)

2. ロータリーレートが5月1日より1\$=82円となります。

委員会報告

親睦委員会 中島 誠一副委員長

本日、午後6時よりバー・ブラジルに於きまして今年度最後の木曜フォーラムを開催させていただきます。本日の参加予定者は34名です。

2011年 4月21日(木)

5月12日(木)午後6時より観桜会を行います。例会場は「にぎわい広場」(三楽街の弁財天のある広場)で例会だけを行って、移動して頂いて「ほおずき」で懇親会、観桜会をする予定です。花街の女性に是非お声をかけて、多くの方の参加を呼びかけて出席して頂きたい。その後、街の活性化のためその女性の店に行ってお話下さい。

先週のプログラム

【麻雀同好会担当例会】

会員卓話



麻雀同好会 石黒 安雅会長挨拶
冒頭申し上げますが、麻雀とモーグルスキー界との関係ですが、まったく関係ありません。無理に結びつけるとすれば、麻雀大会も金メダルを年2回の大会で

目指す処であります。

さて本日の例会プログラムは、麻雀同好会担当で会員卓話であります。講師に次年度総務委員長の山崎修会員であります。皆様ご承知の通り、山崎会員はフランス・アルペールビル冬季オリンピック モーグルスキーの日本代表選手として活躍されました。滝川市では初のオリンピック選手であります。それより有名になったのは、長野オリンピックの時に里谷タエ選手が、金メダルを取った時のNHKのモーグルスキー中継解説者「タエ!!」「タエ!!」の絶叫が日本モーグル界初の金メダルに繋がったと、私は確信を致しております。それでは日本モーグルスキー界の将来についてのお話をお願い致します。

「日本モーグルスキー界の将来」



山崎 修 会員

現在の事を話す前に、これまでの世界のモーグルの歴史と日本人の活躍を含めて映像でご紹介いたします。本日用意した映像は、エンディングのニセコのジュニアたちの映像以外はすべてインターネット上の動画を参考にしました。

これまで、日本のモーグル界は、1998年の

長野オリンピックで里谷多英選手が金メダルを取って以降、上村愛子選手と共に女子がけん引してきたというイメージが世の中には先行してありますが、実は長野オリンピック以前より世界の舞台では1989年に私がパンパシフィック大会で日本人として国際大会初優勝、その後90年にワールドカップ初の一ケタの9位、そして若手男子モーグル選手が表彰台上がり、長野オリンピックの2年前には札幌出身の坂本豪大選手がワールドカップ初出場、日本人としては初優勝の快挙を遂げるなど、男子の活躍が女子の人気の陰で着実に実力を備えてきておりました。(ちなみに、坂本選手はその後、長野五輪前年に膝を怪我して期待されながらも、生彩を欠いてしまいました。残念ながら素質ある選手が怪我をして戦線を離脱することは世界的にもよくあることです。)

今年に関しましては、若手男子選手がワールドカップ総合で西伸幸選手14位・遠藤尚選手が16位と好成績を収めております。(東日本大震災の影響で後半戦は不出場)来年は上村愛子選手もカムバックするので、女子日本チームも上昇することでしょう。それにしても、世界のモーグル男子はすごいスピードでレベルアップしております。特にエア(ジャンプ)ですが、今年の世界チャンピオンの技は、「一回転2回ひねり」という超ウルトラCを完璧にこなしています。3年後のオリンピックではさらにどんな技が出てくるかに注目して下さい。

とかく、日本のマスコミは安易に視聴率を得たいがためにか？かわいい女子に集中しがちですが、皆様、男子のモーグルのレベルは超人的です。また、21年前に私が提唱し立ちあげたニセコスーパーバンプスというモーグルの草大会も今年で21回目。現在13名(男子3名・女子9名)の未来のメダリストたちは今年も元気に滑って飛んでおりました。

オリンピックでの日本人の活躍は、私たち国民に対して勇気と元気を与えてくれます。今までは活気ある日本経済に助けられたり、突発的に優れた素質を持った選手が活躍してきましたが、今後は、国家プロジェクトとして地域のジュニアからナショナルチームまでの一貫した支援体制が必要かと感じます。オリンピックでの日本人の活躍が東日本大震災復興の力に少しはなるかと感じます。

木曜フォーラム報告

18時よりバー・ブラジルに於いて

高山 訓正会長エレクト

「CLPについて」

「2510地区のクラブはCLP(クラブ・リーダー

シップ・プラン)導入に消極的」といわれてきました。そこで本年度佐々木ガバナーの地区奉仕委員会が実態を把握するために「CLPに関するアンケート調査」を行いました。その結果 CLPに対して各クラブで認識の相違があるのでは？

クラブの歴史、会員数、会員の増減数、クラブの置かれた地域の状況等について「CLPは手段、目的はクラブの活性化」の認識は一致していなければならない。また、CLPは直接会員増強に結びつくものではありません。会員増強は、クラブの活性化の成果によるものです。CLPの工程は、特別なものではない。RIの提唱するCLPの施行工程は9細目からなっている。

① 目標設定と目標を見失わないための継続性に関するもの

1. クラブ活性化の長期目標の設定
2. 長期目標と調和する年次目標の設定
3. 引継ぎ計画を含む指導者の継続性の確保

② 計画を効率的に推進させるための方法

1. 計画過程から関与させる、クラブ協議会の活用
2. クラブ役員、会員、地区指導者とのコミュニケーション
3. 委員会構成とクラブ細則の修正
4. 包括的な研修プランの立案

③ より多くの会員が関与していく環境づくり

1. クラブ会員の親睦をより深める
2. 会員全員が活発に関与するよう計らう

ニコニコBOX

佐藤 佳朗会員

麻雀同好会、石黒会長・山崎会員さん同好会例会有り難うございました。

宇山 昌宏会員

財団寄付、皆様の協力で10,000\$に達成して!!有り難うございました。

渡邊 恭久会員

砂川クラブの 橋俊美会員をお迎えして。(ビクター)

山崎 修会員

なぜか？麻雀同好会例会で、モーグルの話をしていただき、有り難うございます。

石黒 安雅会員

麻雀同好会担当例会を終えて。

会長／佐藤 佳朗
幹事／西村 恒則
編集／クラブ会報委員会

電子メール info@rotary.gr.jp
ホームページ http://www.rotary.gr.jp/

例会日●毎週木曜日 PM0:30
例会場●ホテルスエヒロ
事務局●ホテルスエヒロ 7F
〒073-0032 滝川市明神町2丁目2-16
TEL(0125)22-3344
FAX(0125)24-2755



クラブ会報は再生紙を使用しています。